

**GLOSS GREEN
VERT BRILLANT**

2524C



Contains: Petroleum distillates, xylenes. May affect the brain or nervous system causing dizziness, headache or nausea. Contact may cause eye and skin irritation. Keep from heat, sparks and open flame. **Use with adequate ventilation.** Avoid contact with eyes and skin. Wash hands after use. **First Aid:** In case of eye contact, flush immediately with plenty of water for at least 15 minutes and get medical attention; for skin, wash thoroughly with soap and water. If you experience difficulty in breathing, leave the area to obtain fresh air and get medical attention immediately. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. CONFORMS TO ASTM D-4236.** For emergency health information, call your Poison Control Center 1-800-222-1222.

⚠ WARNING: Cancer and Reproductive Harm —
www.P65Warnings.ca.gov.

Contient: Distillats de pétrole, xylènes. Peut affecter le cerveau ou le système nerveux et provoquer des étourdissements, des maux de tête ou des nausées. Le contact peut provoquer une irritation des yeux et de la peau. Tenir loin de la chaleur, des étincelles et des flammes. **Utiliser uniquement en présence d'une ventilation adéquate.** Éviter le contact avec les yeux et la peau. Laver les mains après toute utilisation. **Premiers soins:** En cas de contact avec les yeux, rincer immédiatement et abondamment à l'eau pendant au moins 15 minutes et contacter un médecin; en cas de contact avec la peau, laver soigneusement à l'eau et au savon. En cas de difficultés respiratoires, quitter l'endroit et respirer de l'air frais; consulter immédiatement un médecin. **TENIR HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS. CONFORME A LA NORME ASTM D-4236.** Pour toute demande urgente en matière de santé, contacter votre centre antipoison au 1-800-222-1222.

⚠ AVERTISSEMENT: Cancer et Troubles de l'Appareil Reproducteur —
www.P65Warnings.ca.gov.

CONTENTS MAY CATCH FIRE. Do not smoke. Do not get in eyes or on skin or clothing. Do not breathe fumes. Keep out of the reach of children. Keep away from flames, such as pilot light, and any object that sparks, such as an electric motor. Use in a well ventilated area. **FIRST AID TREATMENT:** Contains petroleum distillates and xylene. If swallowed, call poison control centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes or on skin, rinse well with water. If on clothes, remove clothes. If breathed in, move person into fresh air.

LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. Ne pas fumer. Éviter le contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Ne pas respirer les vapeurs. Tenir hors de la portée des enfants. Éloigner des flammes, telles que les flammes d'allumage, et de tout objet qui peut produire des étincelles, tel qu'un moteur électrique. Utiliser seulement dans un endroit bien aéré. **PREMIERS SOINS:** Contient des distillats de pétrole et du xylène. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux ou la peau, rincer soigneusement avec de l'eau. En cas de contact avec les vêtements, enlever les vêtements. En cas d'inhalation, déplacer la personne à l'air frais.

RUST-OLEUM
CORPORATION

11 Hawthorn Pkwy., Vernon Hills, IL 60061
800-837-8677 rustoleum.com/testors

Made in USA | Fabriqué aux États-Unis

©2018 Rust-Oleum Corporation 342037 0718

